

# Neueinkleidung der Skilehrer

Vier Sponsoren haben die Anschaffung der Kleidung unterstützt

**Auerbach/Wartenberg.** (ah) Zu den Entscheidungen des Ski-Clubs Auerbach, die noch im Jahr 2020 rechtsverbindlich getroffen und nicht mehr rückgängig gemacht werden konnten, gehörte unter anderem die Neueinkleidung der Skilehrer des Ski-Clubs Auerbach für die Kurse 2021. Diese fielen aus, schließlich ist daraus, der Pandemie geschuldet, die Neueinkleidung für die hoffentlich dann 2022 durchführbaren Skikurse geworden. Allerdings ist derzeit nach wie vor an Skikurse, wie auch an nordische und weitere alpine Aktivitäten, nicht zu denken. Auch nicht an das Training auf den Schanzen. Trotzdem freuten sich die Skikursleitung und der Vorstand des SC Auerbach, im Rahmen der vorgegebenen aktu-



Ameli und Flori Reiter neu eingekleidet.

Foto: Alarich Herrmann

ellen Corona-Vorschriften, die Ausstattung in Empfang zu nehmen. Jeder Skilehrer erhielt einen Pulli, eine Unterziehjacke sowie Skijacke und Hose. Die Kleidung wurde, unter Einhaltung der Coronaregeln, jedem Skilehrer einzeln ausgehändigt. Die Neueinkleidung beim SC Auerbach war nur möglich geworden durch die großzügige Unterstützung von vier Sponsoren. Es waren die unterstützenden Firmen Mair Elektronik GmbH, Metallbau Pröbst GmbH, REKO-TECH GmbH und Remde & Partner Steuerberatung. Eine Übergabe, inklusive der Teilnahme aller Sponsoren sowie der Skilehrer des Ski-Clubs Auerbach, wird im Rahmen eines großen Fototermins nachgeholt, voraussichtlich im Frühjahr 2021.